
Umweltplakette kommt !!!
Beitrag von „KONTRAST“ vom 9. März 2007 um 07:12

Ich habe meine jetzt bereits zwei Wochen drauf und war der Meinung ob die so gross sein
müssen?

Warum nicht gleich die ganzen Autos einfärben?

Der DPF (bei allen Marken) ist doch der letzte Unsinn, habe gehört das die Post bei Ihren
Zustellautos (Diesel) und Taxis die Filter ausbauen lassen, da im Kurzstreckenbereich der Filter
gehimmelt wird. Dann leuchtet die Regenrationsleuchte und welcher Taxifahrer kann dann
schon auf die Autobahn...
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